

Schulexpress-Projekt gestartet

Delmenhorst (fr). Auch an der Grundschule Bungerhof-Hasbergen gibt es jetzt einen „Schulexpress“. Kürzlich ist er dort, gekoppelt an einen Verkehrssicherheitstag, an den Start gegangen. Fünf Stunden lang drehte sich für die Kids alles um Verkehr, Sicherheit und Mobilität.

Vor fast fünf Jahren ist das Projekt Schulexpress in Bremen-Borgfeld ins Leben gerufen worden. Es beinhaltet, dass die Schulkinder sich an „Haltestellen“ im Umkreis

von einem Kilometer treffen, um von dort aus gemeinsam in kleinen Gruppen zu Fuß zur Schule zu gehen. Somit wurde nach Angaben der Initiatoren binnen kürzester Zeit der Autoverkehr um die Schule reduziert und die Kinder hätten Bewegung an der frischen Luft. In Bremen selbst und im Umland haben sich nach und nach zahlreiche Schulen angeschlossen – und den Schulexpress eingeführt, die Delmenhorster Grundschule ist die letzte in diesem Jahr.